

¿Es malo el satanismo?

Contribuciones a los Foros de JoS

[Agosto 9, 2018](#)

Satan666 escribió:

Que pasa con esas llamadas sectas satánicas que dirigen redes de pedofilia y cultos pornográficos. Los de Hollywood y los que están en el poder del nuevo orden mundial como los que se reúnen en las reuniones de Bilderberg. Estas personas se llaman satanistas, pero nada de lo que hacen es como el satanismo espiritual.

Estaba viendo algo sobre adult swim Matt Harmon siendo satanico y se ha hablado de muchos más. Parece que el satanismo tiene mala fama y por eso la mayoría de los ateos no lo tocan. Satanás es sinónimo de mal en la corriente principal del mundo. Y sin embargo todo el mundo en este foro compara a Satanás con Dios.

Todavía no sé lo suficiente sobre el satanismo.

Bilderberg está dirigido por las élites bancarias judías que controlan las divisas mundiales a través del billete verde de los Rothschild, Rockefeller y demás. El plan de política de los Bilderbergers corre a través de los medios de comunicación, políticas, económicas y académicas para el control. Sin embargo, la otra ala de los Bilderbergers que nunca es mencionada por los «Verdaderos» mentirosos de Cristo es su ala religiosa donde están creando un concilio mundial de Iglesias Cristianas para forjar una nueva Iglesia Cristiana universal con la que controlar a las masas.

Los judíos dirigen este mundo, como han declarado en su propia prensa israelí, y están trabajando para imponer el judaísmo en el planeta. Los judíos aprobaron las leyes Noájidas en América, que ordenan la ejecución de cualquiera que no siga el judaísmo. Hollywood está dirigido por los judíos, al igual que los medios de comunicación y la industria de la música. Todos ellos siguen una religión que les dice que creen un orden mundial dirigido por los judíos. La pedofilia está permitida en el Talmud judío, su texto religioso.

Fíjate que todas las películas judías de Hollywood y los medios de comunicación siempre promueven la narrativa de la mentira de Cristo del satanismo como algo maligno. Esto es promover la propaganda judía de la Biblia y nada más. Esto también permite que los judíos se escondan quitando la atención de ellos mismos y mantiene la mentira de Cristo.

Nótese que toda la numerología oculta, frases e imágenes que usan en los principales medios de comunicación y en Hollywood provienen de la Biblia judía y se relacionan con la gematría hebrea. La mayor parte de la Biblia fue escrita en hebreo. A las celebridades solo se les permite promover el "Satanismo" si se relaciona con las mentiras de la Biblia judía y nada más es tolerado. Esto impone la mentira del Cristo judío a las masas.

Los judíos crearon el cristianismo para tomar el control del mundo con él. Los judíos se apoderaron del Imperio Romano bajo el régimen Flaviano, que luego escribió la Biblia y creó la Iglesia Católica de la mentira de Cristo y ejecutó a cualquiera que no se convirtiera a esta religión judía entre las masas gentiles. La meta de la Biblia es el libro del Apocalipsis donde el Rey de los judíos regresa y gobierna el mundo con 144.000 judíos que representan las 12 tribus de Israel, después de destruir a todos los gentiles, que son llamados las Naciones. Los rabinos afirman en su propia Cábala que Jesús es su mesías, que no es más que un hechizo judío para utilizar la mente masiva de los gentiles para manifestar su orden mundial judío. Hay iglesias en cada esquina. Todas alabando a los judíos como dios.

¿Quién dirige a los masones? Los Rothschild. Que logia masónica es la logia de mando de los masones del mundo y abiertamente ordena a los gobiernos del mundo e incluso pone a presidentes como Bush en el poder..... Los judíos B'nai B'rith Lodge, que está dirigido por Rothschild. Los Rothschild se llaman a si mismos el Mesías judío y la misión del Mesías judío es llevar a cabo el Orden Mundial Único judío, gobernado desde el tercer templo judío reconstruido en Jerusalén.

La logia masónica tiene una Biblia judía en cada altar y siguen la Cábala judía. El objetivo de la judeo-masonería, como se indica en su sistema, es reconstruir el tercer templo de los judíos en Jerusalén. Como David Ben Gurion el primer Primer Ministro de Israel declaro, este sera el lugar desde donde el Unico Gobierno Judio Mundial sera gobernado. Incluso en esa pelicula «Eyes Wide Shut» los «Truthers» siguen y siguen sobre ello. Esto solo muestra la estructura de poder de los Rothschilds en la cima. La pelicula fue filmada en una Mansión literal de los Rothschilds y el líder del partido sentado en el Trono representa a Rothschild. El Trono tiene el emblema literal de los Rothschild. Los judíos dicen que hay que sacrificar cinco animales a su «dios» Yahvé. Uno de ellos es el ganado, y ellos llaman a los Gentiles «Goyim», que significa ganado. Justo en la biblia judía ellos practican el sacrificio de niños a Yahweh en la historia de Japhet él sacrifica su hija de diez años a Yahweh. Los comentarios rabínicos afirman que esto demuestra que el sacrificio de niños a Yahvé era comúnmente en la biblia judía porque nadie trató de detenerlo, nadie se sorprendió, y no había ninguna ley en contra de ello, y.....YAHWEH ACEPTÓ EL SACRIFICIO DE NIÑOS. Los rabinos también afirmaron que Moleck es otro nombre de Yahvé. Significa «Rey» en los textos judíos Moleck Yahweh es mencionado frecuentemente significando «Rey Yahweh». Ese Moleck en Bohemian Grove es.....El Dios judío Yahweh.

El cristianismo, un programa JUDÍO, se basa en el asesinato humano ritual y el canibalismo..... Donde un padre judío sacrifica a su hijo judío y luego hace que todos beban su sangre y coman su carne. Esto es de la psique cultural de la raza judía. Practican esta basura entre ellos para siempre.

También está diseñado para ser una forma de magia negra judía llamada «magia simpática» en la que los cristianos que practican este ritual en comunión, que en la doctrina original y propia de la Iglesia, la «sangre» y el «cuerpo» se hace literal, entonces se vincula a las energías reales de las víctimas de asesinato ritual de los judíos. Los judíos han sido condenados por ello en el pasado. Ellos sólo están siguiendo su Biblia judía, su religión de raza de su alma alienígena.

Los judíos dirigen todas estas instituciones y los judíos odian a Satanás y afirman que Satanás es su enemigo. Satanás es el Dios creador de los Gentiles. Los judíos quieren destruir a los gentiles y esclavizar a los gentiles como les dice su Biblia. El satanismo real siempre fue la antigua religión de la India, Sumeria, Egipto y similares.

Donde el Dios principal siempre fue llamado Satanás, que significa el «Rey de los Dioses» y «Verdad Eterna». La meta de la religión del antiguo Egipto, Sumeria, India y tales, era el Cuerpo de Luz. Las enseñanzas del antiguo Egipto hoy son llamadas Alquimia espiritual y basadas en el Magnum Opus, que es el Cuerpo de Luz. Estas enseñanzas crearon la Ilustración en Europa. De esto se trata la Mentira-Cristo de los judíos, de remover violentamente este conocimiento de los gentiles para que los gentiles puedan ser esclavizados en un estado de sufrimiento. Para que los judíos puedan convertirse en los falsos dioses de este mundo.

Los judíos practican una forma de magia negra llamada « El chivo expiatorio» en la que proyectan sus propios actos malvados sobre los inocentes, también hacen esto con el asesinato ritual de animales alrededor de Yom Kippur. Echan la culpa de sus malas acciones a los inocentes y dejan que los inocentes carguen con la culpa de los crímenes de los judíos.

Es por eso que los judíos mienten y culpan a su Enemigo, Satanás, por todo lo que hacen.

Así los judíos evitan asumir la culpa de sus propios crímenes y esto refuerza su Jewtrix de mentiras en el que Satanás es el mal y los judíos son «dios». Esto se ve hoy en como los judíos culpan a los blancos por los crímenes de los judíos en el comercio de esclavos africanos. Los blancos inocentes cargan con la culpa de los crímenes de los judíos y esto refuerza la narrativa judía sobre los blancos malvados, que los judíos crearon para destruir la raza blanca. Que la religión judía les dice que destruyan, como la raza de Amalek, que es el nombre oculto de Satanás en el judaísmo.

Respuesta de la Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich:

La población está muy programada. Además, la mayoría de la gente tiene muros tan gruesos en sus mentes que no pueden ver nada más allá de la programación. Los judíos en la cima hacen un uso liberal de esto. La vida es dura. Puede ser brutal. La gente se las arregla levantando barreras en sus mentes que les protegen de la dura realidad, viviendo en sus propios pequeños mundos. A lo largo de la vida, esto crece. Aislado la realidad mediante la negación, la distorsión y la negativa a ver las cosas como realmente son. Pocos son lo bastante fuertes para derribar esos muros. La iluminación no es bonita. Mi opinión al respecto es que hay que enfrentarse a la realidad para afrontarla y cambiarla. Uno no puede ayudarse a sí mismo o a los demás si está en completa negación.

Así que... Echa un vistazo a las iglesias cristianas. Especialmente la Iglesia Católica, que fue la primera y original iglesia cristiana. ¿Cuántos niños inocentes han sido brutalmente violados y molestados? Sin embargo, la mayoría de la gente no es capaz de ver esta verdad. Muchos están programados para creer que esta institución enferma, pervertida y asquerosa es realmente buena.

Hace muchos años, cuando creé el sitio web de La Alegría de Satanás, lo hice por la forma en que veía a Satanás retratado en Internet y en las publicaciones y los medios de comunicación. Enfermo más allá de lo creíble.

Yo era nuevo en el satanismo en ese momento. Todo lo que ocurría en mi vida relacionado con Satanás era muy positivo. Nada en absoluto, de ninguna manera, como la basura enferma que se promovía en los medios de comunicación.

Cuando era nuevo, navegaba por la red, leyendo todas las páginas satánicas que encontraba.

Los que ponían los judíos eran absolutamente abominables. Estas alimañas decían ser satanistas. Se centraban en la depravación extrema. Cosas que sólo una mente judía enferma podría inventar.

Este tipo de cosas están en el alma. ¡Los judíos y el satanismo NO se mezclan! El enemigo posee y trabaja a través de los judíos para destruir cualquier cosa en contra de su agenda, especialmente desde el interior.

Esto no es diferente de lo que el colaborador de JoS escribió en lo anterior. Los judíos rabinos llaman a esto «conquistar desde dentro». Es una técnica milenaria que utilizan.

Los judíos enfermos, retorcidos y pervertidos cometen todo tipo de actos depravados, victimizando especialmente a inocentes, afirmando ser miembros de cualquier grupo u organización que infesten. Entonces, los medios de comunicación controlados por los judíos saltan sobre ello, difundiendo y publicitando celosamente los crímenes, con el fin de hacer que la organización parezca atroz ante el público ignorante, destruyéndola así.

Otros sitios web y similares elaboraban temas de apoyo al judeocristianismo.

El satanismo en estos sitios web se ajustaba a las imágenes deformadas y pervertidas promovidas por el cristianismo. Dios es bueno, el Diablo es malvado.

Los satanistas arderán en el infierno y todo tipo de tonterías que se ajustan a la idiotez cristiana.

Aprendí la verdadera verdad en el trabajo.

Satanás NO hace daño ni victimiza a inocentes. Si la gente mirara con los ojos abiertos, e investigase un poco y pensara un poco, uno puede ver cómo las iglesias cristianas, y los individuos cristianos (cuanto más cristianos son, más malvados son, como los fundamentalistas), han estado cometiendo crímenes atroces contra niños e inocentes desde sus comienzos. Esta en su biblia.